

Lepuix

Eau : en finir avec les fuites du réseau communal

Lors du conseil municipal du 1^{er} juillet, le maire de Lepuix, Daniel Roth, a profité de la venue du président du Conseil départemental, Florian Bouquet, pour défendre un dossier stratégique : la modernisation du réseau d'eau potable de la commune.

Le village s'alimente principalement grâce à deux captages. Le premier, celui de la Goutte Saint-Antoine, se situe dans le massif du Ballon éponyme.

Le second, baptisé Hauts Prés, puise dans des sédiments d'origine glaciaire à un kilomètre du village.

16000 m³ perdus en 2024

En 2024, 55 000 m³ ont été prélevés pour la distribution d'eau. Mais seulement 39 000 m³ ont réellement été acheminés jusqu'aux usagers. En cause : des pertes dues aux fuites du réseau et aux purges techniques, représentant près d'un quart

du volume total. Des travaux entrepris en 2023 ont déjà permis de limiter ces déperditions.

Mais la commune, engagée depuis plus de vingt ans dans la rénovation de ses installations, souhaite poursuivre l'effort. Pour cela, elle compte sur le soutien financier du Département..

73 dossiers en 2025

Une enveloppe de 10 millions d'euros a été prévue entre 2022 et 2026 en direction des communes, structures intercommunales et autres établissements publics.

En 2025, 73 dossiers ont déjà été validés pour un total de 874 000 euros de subventions.

Lepuix espère désormais intégrer cette dynamique et obtenir une aide pour financer ses futurs chantiers. Les enjeux sont à la fois économiques et écologiques, dans un contexte de sécheresses de plus en plus fréquentes.